

-L'organisation scolaire peut être un frein pour le laboratoire... Il faudra peut-être revoir les tâches des profs pour faciliter la réalisation de projets, de labs ou d'ateliers... (ou au moins, revoir l'organisation des locaux)

-Possibilité de réserver une classe pour du travail d'équipe? Permettrait aux élèves qui font des SAÉ en équipe d'y travailler sans déranger les autres élèves qui travaillent en individualisé...  
Dégager du temps pour que des profs puissent surveiller le local d'équipe, par ex., à raison de 3h par semaine